



Noticias de interés

Noticias de interés



30 de enero de 2013

En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Política Regional](#)
- [Justicia, Libertad y Seguridad](#)
- [Transportes](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

RELACIONES EXTERIORES

LA UPM APRUEBA TRES NUEVOS PROYECTOS PARA REFORZAR LA EDUCACIÓN SUPERIOR, LOS TRANSPORTES Y EL DESARROLLO DE EMPRESAS EN EL MEDITERRÁNEO

Los altos funcionarios de los 43 Estados miembros de la Unión para el Mediterráneo (UpM) aprobaron ayer, 29 de enero, tres nuevos proyectos que serán coordinados por la Organización y contribuirán a mejorar las redes de transporte mediterráneas, apoyar al desarrollo del sector empresarial y reforzar la formación y empleabilidad en el sector de la seguridad alimentaria y el desarrollo rural.

Los tres proyectos adoptados por la UpM están destinados a integrar el sistema ferroviario jordano a la red regional, estableciendo una conexión ferroviaria efectiva con los países vecinos; la mejora de la educación superior en materia de seguridad alimentaria y desarrollo rural, implementando cinco acciones específicas y complementarias en materia de formación de posgrado; y la creación de un

Centro de Desarrollo Euro-Mediterráneo para Micro, Pequeñas y Medianas Empresas, promovida por la Cámara de Comercio de Milán.

POLÍTICA REGIONAL

APLICACIÓN DEL PROGRAMA PEACE GENERAR CONFIANZA EN LAS COMUNIDADES DIVIDIDAS

Tras la concesión del Premio Nobel de la Paz a la Unión Europea, la Comisión Europea invita a las comunidades divididas de dentro y fuera de la UE a que consideren si podría resultarles útil y, si así fuera, de qué modo, la experiencia del programa PEACE de la UE para Irlanda del Norte y la Región Fronteriza de Irlanda.

El Comisario de Política Regional, Johannes Hahn, será el anfitrión de la conferencia que llevará por título «Tender puentes entre comunidades divididas: la experiencia del programa PEACE de la UE», que se celebrará mañana 31 de enero.

Se unirán a él el Primer Ministro de Irlanda del Norte, Peter Robinson, el Viceprimer Ministro, Martin MacGuinness, y el Ministro irlandés de Gasto Público y Reforma, Brendan Howlin. Asistirán a la conferencia representantes de los Estados miembros de la UE, de los países candidatos, de los países vecinos y otros. También estarán presentes en esa reunión, para compartir sus experiencias, los participantes en tres proyectos pacificadores de Irlanda del Norte. Sus ponencias irán seguidas de un debate sobre la medida en que el enfoque del programa PEACE podría traspasarse a otras partes del mundo.

El inicio del programa PEACE en 1995 fue el resultado directo del deseo de la Unión Europea de responder positivamente a las

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

nuevas oportunidades para el proceso de paz en Irlanda del Norte derivadas de los anuncios de tregua de los paramilitares. Desde entonces, la UE ha proporcionado ayuda financiera adicional a través del programa PEACE II y del actual programa PEACE III (2007-2013) por un total de 1 300 millones de euros. El programa hace principalmente hincapié en las iniciativas inspiradas por las comunidades para crear una visión compartida de la sociedad, colaborar en proyectos compartidos y reconocer y asimilar el pasado.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

CONFERENCIA SOBRE EL EXTREMISMO VIOLENTO

Hoy se celebra en Bruselas la conferencia de alto nivel ¿Cómo afinar las herramientas europeas para prever el extremismo violento?. En esta conferencia, participarán expertos y agentes de la Red de la UE para la Sensibilización frente a la Radicalización («RSR»), que Cecilia Malmström, Comisaria de Asuntos de Interior, puso en marcha en 2011. Algunas de las propuestas para responder a la pregunta que plantea la conferencia son: formar a la policía local para detectar signos de radicalización hacia el extremismo violento o facilitar programas de “desradicalización” y desvinculación de los miembros de grupos extremistas. Al reunir trabajadores sobre el terreno con ministros, representantes del mundo académico y autoridades locales, la conferencia persigue intensificar el trabajo de la UE contra el extremismo.

El terrorismo, en todas sus formas, sigue siendo un gran desafío para la seguridad interior de la UE. La prevención y la lucha contra la radicalización son algunos de los objetivos esenciales establecidos en la Comunicación sobre la estrategia de seguridad interior adoptada en 2010. Además, la Comisión puso en marcha en septiembre de 2011 la Red para la Sensibilización frente a la Radicalización para apoyar a los profesionales locales que intervienen en primera línea en la lucha contra el extremismo violento en toda la UE y facilitar el intercambio de experiencias y buenas prácticas entre ellos.

La Red de la UE para la Sensibilización frente a la Radicalización reúne a los principales expertos y agentes que trabajan en este ámbito en ocho grupos de trabajo, que se ocupan de los cuerpos y fuerzas de seguridad,

las voces de las víctimas del terrorismo, Internet y las redes sociales, la prevención, la desradicalización, los regímenes penitenciarios y de libertad condicional, la salud y las dimensiones interior y exterior. Los grupos de trabajo han elaborado quince recomendaciones en tres ámbitos principales: experiencias extraídas por los agentes locales para prevenir el extremismo violento, el papel de las diásporas en la prevención del extremismo violento y la comunicación y la neutralización de los mensajes radicales a través de Internet.

Más información sobre la conferencia y los documentos con las propuestas pueden encontrarse en el siguiente link: http://ec.europa.eu/dgs/home-affairs/what-we-do/networks/radicalisation_awareness_network/ran-high-level-conference/index_en.htm

TRANSPORTES

LICITACIÓN: APLICACIÓN DEL PLAN DE ACCIÓN REGIONAL DE SEGURIDAD VIAL TRACECA

La Comisión Europea ha publicado un anuncio de licitación de servicios para un contrato de dos años para la aplicación del plan de acción regional de seguridad vial para los países vecinos del Este y de Asia central (Armenia, Azerbaiyán, Georgia, Kazajistán, Kirguizistán, República de Moldavia, Tayikistán, Turkmenistán, Ucrania y Uzbekistán).

El objetivo del proyecto es la aplicación del plan de acción regional de seguridad vial TRACECA (corredor Europa Cáucaso-Asia), garantizando que el sistema promueva activamente la seguridad de los usuarios, la propiedad, el público en general y el medio ambiente que pueda verse afectado por este sistema. La finalidad de este contrato es:

- Complementar el plan de acción regional de seguridad vial con recomendaciones a Turkmenistán.
- Apoyar a los países beneficiarios en el acceso, la ratificación y la aplicación de los acuerdos UNECE vigentes en materia de seguridad vial y de los vehículos.
- Apoyar a los países beneficiarios en el desarrollo y la implementación del programa técnico de actividades para mejorar la seguridad vial y de los

vehículos según los estándares internacionales.

- Difundir adecuadamente los resultados del proyecto.

El presupuesto máximo del proyecto es de 2 millones de euros y la fecha límite para la recepción de las solicitudes es el 25 de febrero.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

● Taller "A Joy of Being Active. How to be an Assistant to Blind People in a Multicultural Context"

Organiza: Fundación CREDO (Silesia, Polonia)

Lugar: Región de Alta Silesia (Polonia)

Fecha: Del 16 al 23 de junio de 2013

Más información: www.grundtvig.credo.org.pl
www.hannapasterny.pl

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: CONTRATO MARCO PARA LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN EN EL SECTOR DEL MEDIO AMBIENTE (5 LOTES)

El objetivo del contrato consiste en garantizar que la DG Medio Ambiente disponga de las herramientas necesarias para adquirir servicios externos que le permitan llevar a cabo de manera efectiva, eficiente y coherente sus actividades de comunicación externa. Los servicios que comprende esta licitación se agrupan en 5 lotes según los sectores profesionales a que correspondan:

- lote 1: organización de eventos y exposiciones, materiales y servicios,
- lote 2: servicio de publicaciones electrónicas e impresas, diseño de aplicaciones, redacción, diseño gráfico, traducción y tareas de edición,
- lote 3: evaluación de productos y actividades de comunicación,
- lote 4: artículos promocionales y material para los participantes,
- lote 5: producción audiovisual y apoyo a las producciones para radio, televisión e Internet.

La duración del presente contrato es de 48 meses a partir de su adjudicación.

El plazo para la recepción de ofertas de solicitudes termina el 13 de marzo de 2013.

MA-RABAT: BEI - CONCEPCIÓN, CONSTRUCCIÓN, EXPLOTACIÓN, MANTENIMIENTO Y FINANCIACIÓN DE UN PROGRAMA DE INSTALACIONES DE ENERGÍA SOLAR (500 MW)

La Agencia marroquí para la energía solar abre una solicitud de calificaciones para seleccionar uno o más sponsors con el fin de desarrollar la siguiente fase de la planta de energía solar de Ouarzazate.

El plazo para la recepción de ofertas de solicitudes termina el 25 de marzo de 2013.

E-MADRID: SERVICIOS DE PERFORACIÓN DE POZOS

Contrato de servicios de perforación direccional y equipos de fondo asociados a la perforación de pozos de gas natural (directional drilling and BHA's)

La duración del presente contrato es de 12 meses a partir de su adjudicación.

El plazo para la recepción de ofertas de solicitudes termina el 1 de marzo de 2013.

E-MADRID: TRABAJOS DE INSTALACIÓN EN EDIFICIOS

Terminación de las obras de construcción y rehabilitación del Archivo Histórico Provincial y Biblioteca Pública del Estado en Ourense en el antiguo Convento de San Francisco.

La duración del presente contrato es de 32 meses a partir de su adjudicación.

El plazo para la recepción de ofertas de solicitudes termina el 1 de abril de 2013.